

# Unternehmer wird zum Bahn-Fan

## Neujahrsempfang der KG Pängelanton

Jug-MÜNSTER, Wolfgang Hölker, Chef des Coppenrath-Verlages, war am Sonntag Ehrengast und Festredner beim Neujahrsempfang der KG Pängelanton im Eisenbahnmuseum in Gremmendorf. Der Verleger fand schnell Gefallen an den Exponaten rund um das Thema Eisenbahn und erhielt als Ehrengeschenk eine Uhr mit Lok auf Schienen.

Hölker stellte in seiner Ansprache vor den Gästen die Bedeutung der Karnevalsgesellschaft Pängelanton für die Region Westfalen heraus. „Bürgerliches Engagement, das hat viel mit regionaler Identität zu tun“, so Hölker.

Als Vorstandsvorsitzender der Westfalen-Initiative kenne er sich damit bestens aus. So hätten für ihn vor allem die regionalen Wurzeln der Coppenrath-Figuren Prinzessin Lillifee und Hase Felix besondere Bedeutung. Beide seien Botschafter aus Münster. Lillifee sei in 50 Ländern auf der Erde bekannt, so Hölker.

Auch Präsident Werner Geitz hatte Positives zu berichten. So konnte die KG in der letzten Zeit viele neue und vor allem junge Mitglieder dazugewinnen. Auch der Bau des neuen Umzugswagen für den Rosenmontag komme bestens voran.



Foto: Jüg

W N 20.1.14